



Sommaire du Numéro de Juin 1899.

Pensée dominante : la soif du Cœur de Jésus dans l'Eucharistie. — Les haricots merveilleux. — Les communiantes (*poésie*). — Le R. P. Pierre-Julien Eymard (*suite*). — Une première communion sous la Terreur. — Sujet d'adoration : Les vertus chrétiennes : la prudence. — Les fêtes de Saint Pascal Baylon. — L'Hostie du maléfice. — (*Légende*). — La propagande du *Petit Messager*. — Le ciel a visité la terre (*cantique*). — Traits et exemples. — Pèlerinage à Sainte-Anne-de-Beaupré. — Actions de grâces à Jésus-Hostie. — Recommandations aux prières.

PENSÉE DOMINANTE

pour le Mois de Juin 1899 :

La Soif du Cœur de Jésus dans l'Eucharistie.



A bienheureuse Marguerite Marierapporte que le 27 décembre 1764, jour de Saint Jean Evangéliste, elle eut une importante révélation touchant le Sacré-Cœur, et que le Divin Maître lui déclara que ce Cœur était dévoré d'une soif ardente d'être honoré dans le Saint-Sacrement.

Voici son récit :

“Un jour de saint Jean l'Évangéliste, après avoir reçu de mon divin Sauveur une grâce à peu près semblable à celle que reçut le soir de la Cène le disciple bien-aimé, le Cœur divin me fut représenté comme sur un trône de feu et de flammes, rayonnant de tous côtés, plus brillant que le soleil et transparent comme un cristal. La plaie qu'il reçut sur la croix y